

NPA RÉVOLUTIONNAIRES

RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



CONTRE LE CAPITALISME QUI MASSACRE À GAZA ET EXPLOITE EN FRANCE : TOUS DANS LA RUE MERCREDI 1ER MAI... ET APRÈS !

Cette semaine, travailleurs et travailleuses vont défiler pour mettre en avant leurs revendications contre l'exploitation capitaliste et tout ce qu'elle engendre. Il faut dire que, cette année encore, le capitalisme montre qu'il ne porte en lui que catastrophes et misère pour la majorité de la population : entre les guerres et les massacres aux quatre coins du monde, les catastrophes écologiques, les oppressions racistes, sexistes... Oui, il est urgent d'en finir avec ce système !

29 avril 2024, Gustave Roussy

PAS UN JOUR SANS UNE NOUVELLE ATTAQUE...

En France, le gouvernement aux ordres des capitalistes annonce une nouvelle attaque presque chaque jour. Après les 20 milliards d'euros de coupes budgétaires dans les services publics, qui pèseront avant tout sur les plus pauvres, après une nouvelle réforme de l'assurance chômage pour réduire encore la durée d'indemnisation des travailleurs privés d'emploi, après le « choc des savoirs » pour l'instauration de « groupes de niveau », c'est-à-dire un tri social des élèves dès le collège, c'est maintenant au tour des locataires de HLM. Selon le gouvernement, 8 % des foyers résidant en HLM seraient « trop riches » ! Tiens donc ! Et il n'est pas trop riche, Carlos Tavares, qui gagne 100 000 euros par jour, PDG de Stellantis, entreprise qui réalise 18 milliards de bénéfices ? Et tous les capitalistes et autres rentiers de ce pays ?

LES TRAVAILLEURS ET LA JEUNESSE NE RESTENT PAS SANS RÉAGIR !

Heureusement, les luttes aussi se multiplient. Dans l'éducation, profs et parents continuent de se mobiliser contre le tri social, avec des grèves, « établissements déserts », occupations d'école... La semaine dernière, les salariés de Keolis Argenteuil-Boucles de Seine ont débrayé pour réclamer 4 % d'augmentation de salaire. Et pendant que les annonces de licenciements se multiplient dans la chimie (à ExxonMobil ou à Sanofi), dans l'automobile, ce sont les ouvriers de MA France Aulnay, sous-traitant de Stellantis, qui font grève contre la menace de fermeture de leur usine et mettent trois usines Stellantis à l'arrêt. Dans les universités, la jeunesse se mobilise contre le

soutien de Macron et de son gouvernement à l'État d'Israël qui massacre les Palestiniens. Le 24 avril, les étudiants de Science-Po à Paris ont décidé d'occuper les locaux universitaires pour réclamer un cessez-le-feu immédiat à Gaza, comme le font actuellement des milliers d'étudiants et d'étudiantes aux États-Unis : ils ont raison ! Car le massacre de Gaza est une guerre sociale : si toutes les grandes puissances soutiennent Netanyahu, c'est pour que l'ordre règne contre les pauvres, elles qui sous-traitent à des dictateurs la rafle et l'emprisonnement des migrants.

FACE À LA RÉPRESSION D'ÉTAT : INTENSIFIER LA MOBILISATION !

Et c'est bien pour cela que l'exécutif s'inquiète et qu'Attal et consorts sortent l'arsenal répressif. Après la condamnation à un an de prison avec sursis du secrétaire général de la CGT du Nord pour « apologie du terrorisme », parce qu'il a osé soutenir la lutte du peuple palestinien, c'est Mathilde Panot, présidente du groupe LFI à l'Assemblée nationale et Rima Hassan, candidate aux Européennes, qui sont convoquées au commissariat. Le gouvernement s'inquiète que ces mobilisations fassent tache d'huile et convergent. Le meilleur moyen de lutter contre la répression, c'est de changer, par nos mobilisations et nos luttes, le rapport de force contre les capitalistes et les gouvernements à leurs ordres. Car nos intérêts sont communs dans le monde, des Palestiniens aux travailleurs français, nos luttes aussi : c'est aussi ça le sens du 1er mai ! Et tous les travailleurs et travailleuses pourront le dire haut et fort en votant pour la liste présentée par le NPA-Révolutionnaires aux Européennes, emmenée par Selma Labib et Gaël Quirante !

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti *Imp.Spé.NPA*



SELMA LABIB
CONDUCTRICE DE BUS

**POUR UN MONDE
SANS FRONTIÈRES
NI PATRONS**

**URGENCE
RÉVOLUTION!**



GAËL QUIRANTE
POSTIER

UNE GRÈVE RÉUSSIE POUR LES AS ET AP

Les aides-soignantes et les auxiliaires puéricultrices de GR étaient en grève vendredi dernier pour obtenir une prime annuelle de 3000e. Leur slogan : prime pour tous, reconnaissance pour tous !

UNE GRÈVE ACTIVE : PIQUET ET MONTÉE DANS LES ÉTAGES

Malgré les assignations, plus d'une trentaine de grévistes se sont rassemblées toute la journée. Elles sont montées dans les services et jusqu'à la direction. Se faire entendre des collègues et mettre la pression à la direction : tout un programme.

LEUR COMBAT EST LE NÔTRE

Unissons-nos force, peu importe notre corps de métier, aides-soignants, brancardiers, secrétaires... nous avons tous besoin d'augmentation de salaire. Pour ça, il faut s'organiser et se battre.

LA DIRECTION FAIT LA SOURDE OREILLE

Les DRH renvoient aux négociations annuelles du 2 mai et pas de signe de vie de la direction. Un nouveau préavis a été déposé pour le vendredi 3 mai, les collègues ont compris qu'il n'y a que comme ça qu'elles se feront entendre. Rejoignons-les !

GRÈVE DES BRANCARDIERS DU CLCC PAOLI CALMETTE (13)

En Février, les brancardiers du centre de lutte contre le cancer Paoli-Calmette de Marseille se sont mis en grève. Ce centre fait parti d'Unicancer comme GR. Les brancardier demandaient des augmentations de salaire, et la reconnaissance du nombre de tâche toujours plus nombreuses qu'ils doivent effectuer. Tout notre soutien !

#METOO HÔPITAL

Depuis quelques jours, les langues se délient sur les violences sexistes et sexuelles à l'hôpital. Une bonne chose quand on sait qu'en

moyenne 8 femmes médecins sur 10 en ont été victimes au travail. On espère que ça va permettre à toutes les collègues de lever le silence. Ensemble, on est plus fortes !

ROBIN DES RICHES

Macron vient d'annoncer son intention de taxer les livres d'occasion. Après la taxe « lapin », ce gouvernement ne pense qu'à saisir tous les prétextes pour nous faire les poches. Par contre, taxer les plus riches, il n'en est pas question : c'est à leur service qu'il est !

MAIS LES CAISSES SONT VIDES...

Le salaire de Carlos Tavares, PDG de Stellantis (exPeugeot) en 2023 : 36,5 millions d'euros. C'est-à-dire : 100 000€ par jour. Combien de postes dans la santé ?

JO : LE « DEUX POIDS DEUX MESURES » DE MACRON ET DU CIO

Macron a justifié sur BFMTV-RMC la différence de traitement appliquée aux JO entre la Russie, exclue, et Israël qui sera présent malgré le génocide en cours à Gaza. Selon Macron, la Russie est un « agresseur » alors qu'Israël « s'est fait agresser ». Une distinction subtile qui permet dans un cas de condamner des massacres et dans le second de les justifier.

GAZA : FOSSE COMMUNE DANS UN HÔPITAL

280 corps ont été retrouvé dans une fosse commune dans la cour de l'hôpital Nasser après le retrait de l'armée, ils porteraient des signes de tortures et mauvais traitement. L'armée israélienne a indiqué « vérifier ces affirmations ». Sauf qu'il n'y a pas grand-chose à vérifier pour affirmer que l'immense majorité de ces victimes sont mettre au bilan de l'État sioniste, tout comme les 34 000 autres qui ont perdu la vie depuis le début de la guerre.

Retrouve à ce QR Code une vidéo de Blandine, assistante sociale et membre du secteur santé du NPA, en soutien aux aides-soignantes et auxiliaires puer en grève

